

INFODIR también...

INFODIR too...

Mario Acevedo Martínez^{1*} <https://orcid.org/0000-0003-3983-8153>

¹Ministerio de Salud Pública (MINSAP). La Habana, Cuba.

*Autor para la correspondencia: acevedo@infomed.sld.cu

Recibido: 23/04/2020

Aceptado: 27/04/2020

En pocas semanas ya superan los dos millones de personas infestadas en el mundo por el SARS-cov2, con el triste saldo de más de 145 mil fallecimientos por la COVID-19. Los pronósticos más serios muestran que aún, no se alcanzan los peores resultados, a todas luces será superior el nivel de afectaciones en la salud, en la economía y en general, en la sociedad de muchos países.

Como ha señalado el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, esta difícil situación requiere de la aplicación de la ciencia en toda su integridad, así como del desarrollo de la colaboración a escala universal, que garantice a los más pobres el acceso a los recursos y tecnologías necesarias.

Es por eso, que notificamos la disposición de INFODIR a recibir los trabajos que surjan de la experiencia ya acumulada en el trabajo organizativo y de dirección de los programas, la logística en las condiciones de alta presión asistencial, las peculiaridades del pesquizaje y otras acciones que se ejecutan.

Ponemos a disposición de los directivos del Sistema de Salud cubano, incluyendo a las brigadas médicas que brindan su colaboración en distintos países, en particular, las del Contingente “Henry Reeve” que enfrentan esta pandemia de conjunto con los colegas de

esos territorios, los modestos esfuerzos de esta publicación seriada, para compartir los resultados científicos alcanzados en esta pandemia.

Según los registros que habitualmente se realizan, en los últimos meses INFODIR es consultada desde 102 países, por lo que también extendemos la invitación a esos lectores, directivos y científicos en general de la administración y dirección de salud, se considera un honor que un colega desde su área en este combate, sienta la confianza de compartir sus experiencias, comentarios y vivencias que atesora.

Solo será necesario cumplir con el rigor metodológico establecido para un artículo científico, de acuerdo a las instrucciones establecidas, para ello, que encontrarán en el espacio destinado a información del sitio de la revista, así como, apoyo por el equipo de editores de la Revista.

Pueden remitirse tanto artículos originales, como artículos de opinión, entrevistas, noticias de interés profesional, proyectos de programas y otros, los que serán revisados y publicados en la sección dedicada al número en “Progreso”, posibilitándose la inmediatez necesaria.

Por otra parte, la revista se rige por los principios de la ciencia abierta, lo que permite una mejor difusión y uso de los trabajos.

En síntesis; el Comité Editorial espera por ustedes.

Reciban el reconocimiento de la revista INFODIR por el trabajo que realizan los directivos y trabajadores del Sistema Nacional de Salud en la primera trinchera, así como a los colegas del mundo que participan en esta importante y heroica misión.